

ABSTRAK

Sahril Sidiq, 1740210018, “Pemanfaatan Youtube sebagai Media Dakwah pada Channel Ustadz Zuhurul Fuqohak”.

Penelitian ini bertujuan untuk mendapatkan deskripsi tentang pemanfaatan Youtube sebagai media dakwah pada channel ustad zuhurul fuqohak. Mengetahui hambatan dalam pemanfaatn youtube sebagai media dakwah pada channel ustad zuhurul fuqohak.

Penelitian ini menggunakan jenis penelitian lapangan atau *field research* dengan metode deskriptif kualitatif. Metode deskriptif kualitatif adalah penelitian yang berupaya menguraikan gambaran suatu masalah dengan cara mendeskripsikan atau mengilustrasikannya. Teknik pengumpulan yang digunakan yaitu melalui wawancara, observasi dan dokumentasi. Setelah data terkumpul dilakukan analisis dengan menggunakan ternik analisis, melalui tahapan pengumpulan data, reduksi data, penyajian data, dan penarikan kesimpulan.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa Mempromosikan kegiatan dakwah melalui media sosial YouTube mendapatkan respon sangat bagus. Terlihat dari pernyataan para subscriber channel Ustadz Zuhurul Fuqohak merasa terbantu dengan dakwah secara online. Hal ini bisa sangat efektif dan efisien karena pendengar dan masyarakat yang ingin mengaji tidak perlu membuang tenaga dan waktu untuk datang langsung ke pesantren. Langkah ini dapat dilakukan secara *live* dan *offline* melalui media sosial youtube kapan saja dan dimana saja. Faktor penghambat yang mempengaruhi dalam pelaksanaan meliputi sumber daya manusia yang kurang berkompeten dalam pembuatan video dakwah. Peralatan penunjang dakwah yang tiba-tiba error pada saat pelaksanaan kegiatan karena penggunaan alat yang terlalu berlebihan. Adapun faktor pendukung yang mempengaruhi dalam pelaksanaan yaitu semangat para santri yang selalu membara dapat dilihat dari faktor internal dan faktor eksternal yaitu faktor internal yang berkaitan dengan kualitas alat-alat produksi video dakwah yang sangat lengkap mendukung dan memadai. Untuk faktor eksternal yaitu berkaitan dengan peran dari ketua Yayasan yang selalu mengarahkan dan mendukung kegiatan-kegiatan produksi video dakwah di Channel Ustadz Zuhurul Fuqohak.

Kata Kunci: *Youtube, Media Dakwah, Zuhurul Fuqohak*